
广州军区总院肝移植医生蒲淼水 

2017年 1月 23日（+86+ 13682253550） 

肝移植做的很正常，每年能做五-六十例，等待时间一个月左右，住院时间顺利 2

周左右，广卅目前有 4家医院做的多一些，以前会多一些。以前用那种死刑、炼功

人的是合法的，现在也不是不合法了，国家规定说不行就不行了，供体不会缺的。 

—— —— —— —— —— 

内容提要 

1. 等待时间一般一个月左右 

2. 广州现在做的多的：我们是一家，中山两家，南航院，总共四家。 

3. 以前那种死刑犯或是炼功人的器官的是合法的，现在国家规定不行，它说不

行就不行，也不是合不合法的问题。 

录音内容： 

……电话响铃无人接听……噪音 

蒲大夫：喂？ 

…… 

蒲大夫：喂？ 

调查员：喂！ 

蒲大夫：喂！ 

调查员：哎，蒲大夫，蒲大夫，你好，刚才我那个网络给断了.....所以一直后来

就不通了....喂 

蒲大夫：...刚才那个信号不好 

调查员：对呀对呀，刚才那个网络给断啦，突然断了，我还正在给你说话呢，不知

道断了，我一看怎么没有声音哪 

蒲大夫：...信号不好，我就给挂掉了...你这样子你先把微信把那资料发过来再联

系吧 

调查员：对对对对，就说咱们这个医院很，做的很正常吗？ 

蒲大夫：我们现在做的还可以，一年大概五、六十例吧。它的丙肝的，丙肝有一种

抗丙肝的药现在治疗效果还可以，有有有进口的，有国产的，有合资的，都还可以

的，你们可以先用用，那药没什么副作用的。 



调查员：就是说....他要说想做的话，我回去还得给他商量，就是他要做的话，咱

们一般去那儿等待多长时间等待啊能做了？ 

蒲大夫：呃一般一个月左右吧 

调查员：一个月左右哈 

蒲大夫：一个月左右对对对 

调查员：区广州总院你看现在广州这么多做的哈，咱们这个医院算是做的嗯多做的

好的吗？ 

蒲大夫：广州现在暂时是四家，我们是一家，总院，中山一，中山一两家，南航院

总共四家。 

调查员：噢就四家做的哈，咱们这算其中一家哈 

蒲大夫：对....以后可能会多一点...我们四家做的比较多。 

调查员：多给它点钱能不能还用以前那种呃咱们以前就是就是呃那种死刑犯啦或者

是炼功人。 

蒲大夫：现在没有，早就取消了，不行。 

调查员：不行吗就说他说多给--- 

蒲大夫：现在国家规定取消了... 

调查员：噢多给钱也也不行，也不行了哈 

蒲大夫：以前呀是合法的，现在是说也不是不合法，现在国家规定不行。 

调查员：现在不合法了，以前合，合法，现在不合法了？ 

蒲大夫：……它说不行就不行，也不是合不合法的问题。 

调查员：可是你说我就奇怪啊就是那你说要是咱们嗯你说其它这么多医院在做的

话，哪有这么多捐献的，那，那它没有这种 

蒲大夫：缺的，供体缺的，供体肯定缺的 

调查员：噢～ 

蒲大夫：....把资料发过来的时候，到时如果需要如果是确实需要来做移植，我再

给你联系，登记 

调查员：...行，然后我跟我侄子商量一下... 

蒲大夫：....那你先把资料发过来也可以好吧 

…… 
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